
Condiciona Marcelo Ebrard
la firma del Fideicomiso 1928
D Pide incluir obras para el drenaje abasto de agua y tratamiento

¦Se requieren 49 milmdp
de inversión en 5 años

¦No vamosa perderel
tiempo con dimes y diretes

Miriam de Regil Fernando Ramírez
de Aguilar L

ras señalar que su administración no
entrará en ningún tipo de confronta

ción con funcionarios de la Comisión
Nacional del Agua Conagua el jefe de
Gobierno capitalino Marcelo Ebrard
Casaubon condicionó la firma del Fi
deicomiso 1928 para la realización de
obras hidráulicas a la inclusión de pro
yectos de drenaje abastecimiento y tra
tamiento para lo cual se requieren 49
mil millones de pesos

Ésa es la posición del DF y no va
mos a ir a perder el tiempo con los di
mes y diretes con los funcionarios de la
Conagua indicó

Tenemos que hacer en el Valle de
México no en el territorio del Distrito
Federal tres grandes inversiones como

país Y tenemos que hacerlo ahora por
que se ha pospuesto ya varias veces
Algo similar se propuso en 1995 y se
pospuso más de una década El drenaje
abastecimiento de agua y tratamiento
son los tres grandes temas que necesita
mos resolver añadió Ebrard

Insistió en que se tiene que avanzar en
esos tres temas porque no puede dejarse
de relacionar a uno con el otro por lo
que seguirá trabajando con los gobiernos
federal y mexiquense para poder alcan
zar un acuerdo definitivo tomando en
consideración que se requiere una inver
sión de 49 mil millones de pesos para un
plazo de cinco años que serían distribui
dos entre el gobierno federal y los go
biernos mexiquense y capitalino

Al inaugurar una planta potabiliza
dora y otra de rebombeo en las delega
ciones Alvaro Obregón y Magdalena
Contreras —donde se invirtieron 51

millones de pesos que incrementará en
200 litros por segundo el abasto en esa
zona de la ciudad— Ebrard reconoció
que hay un planteamiento de la Cona
gua de construir una gran planta de tra
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tamiento de aguas residuales pero que
todavía no está claro cuál será la fuente
de financiamiento

En el caso del abasto de agua potable
dijo que se tiene que acelerar el paso pues
hay que reducir el consumo sustituir la red
lo más que se pueda y hacer inversiones
Cortes a los morosos

Con relación a la situación de emergen
cia por el desabasto de agua potable du
rante la semana anterior Ebrard admi
tió que no está totalmente superada
pues en algunas colonias hasta ayer no
se había reanudado el servicio

Por su parte el director del Sistema
de Aguas del DF Ramón Aguirre Díaz
comentó que se seguirá manteniendo el
programa de dotación de agua potable
mediante camiones cisterna para re
forzar los puntos críticos que se pre
sentan en varias delegaciones

De acuerdo con datos del gobierno
capitalino hasta ayer 11 colonias ubi

cadas en las delegaciones Iztapalapa y
Alvaro Obregón permanecían sin el

servicio

Aguirre Díaz explicó que se está tra
bajando en dos renglones Uno es el
equipamiento pues se necesita construir
infraestructura y que ésta funcione bien
Y el segundo trabajar en disminuir la de
manda Hay que meternos mucho en el
tema de la cultura del agua

Asimismo anunció que desde ayer se
incrementó al 100 por ciento el número
de cortes a los usuarios que no pagan
por el servicio

Aguirre explicó que la decisión de
pasar de 50 a cien el número de cortes
diarios a los morosos fue para que así la
población en general dé el valor que tie
ne este recurso

Los cortes serán para los ciudada
nos que deban más dinero o qHe su
adeudo tenga el mayor número de me
ses acotó Aguirre Díaz y advirtió que
se mantendrá también el programa de
sanciones contra las personas que des
perdicien el líquido

Asimismo reiteró que el abasto se res
tablecerá en su totalidad hoy en todas las
colonias del Distrito Federal 13
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